

令和版

# 里ボ通信 Vol.78



2023年9月24日(日) 晴れ\*

今日の参加者は大人16名、子ども7名。大畔の森では木道清掃・草刈(畑まわり、駐車場、中学校脇、倉庫に上がる階段)・葛とカラスウリの除草・園路脇樹木伐採・枯れ枝落とし・サツマイモ試し掘りを、西初石小鳥の森では清掃・アオキ抜根作業を行いました。そして今日は大畔の森の一般公開DAY。訪れる方は春に比べ少なかったのですが、来られた方々はいろいろな虫を捕まえたり、草原や田んぼを散歩していました。



園路脇の木に引っかかっている枯れ枝。どう頑張っても高いところは手が届きません。そこで伐採した竹とフックのような金具を組み合わせ、即席で枝落とし棒を作成しました。それを使用し、枯れ枝を落とすことに成功！今後、この枝落とし棒は色々なところで活躍しそうです。

前回に引き続き、垣根のキャラボクに覆いかぶさっている葛とカラスウリの除草作業。葛は地下茎が成長するので、そこを除去するのが一番良いのですが、なかなか難しいので根元で切ったり、頑張って引き抜きながら除草しました。葛の勢いに負けてキャラボクが枯れてしまっているところもありました。

駐車場は、車が駐車しているので鎌・鋏を使用して手刈りを行い、離れたところは刈払機で行いました。その他、中学校脇と畑周り、階段を行いました。



サツマイモの試し掘り。食べやすい大きさのものでしたが、数はちょっと少ない？



イチモンジセセリ



ショウリョウバッタモドキ

次回活動日は、10/9!!